

Los pasos de la Teletón para apoyar el largo camino de la rehabilitación

El Instituto Teletón de Antofagasta fue inaugurado el 1 de julio de 1981, siendo el segundo centro de Teletón a nivel nacional. Y este año cumplen 43 años al servicio de la rehabilitación e inclusión de niños, niñas y jóvenes de la región.

Teletón es una institución sin fines de lucro dedicada a la rehabilitación integral de niños, niñas y jóvenes con discapacidad motora, y que tiene el firme propósito de mejorar la calidad de vida de ellos y sus familias, lograr el desarrollo pleno de sus capacidades y -de esa manera- su plena inclusión social.

El equipo de este centro de rehabilitación está compuesto por 40 profesionales que trabajan todos los días para brindar el mejor servicio y atención a las familias que asisten al instituto. Actualmente cuentan con la colaboración de 123 voluntarios activos.

Teletón Antofagasta durante el 2023 realizó 37.277 atenciones a 1.240 niños, niñas y jóvenes. En la última década, el instituto se ha enfocado en el desarrollo del deporte adaptado para fomentar la inclusión y mejorar los procesos y programas de rehabilitación.

Sebastián Azares, director Teletón de Antofa-

gasta, manifestó que “la institución es sin fines de lucro y desde 2021 mantenemos un convenio con Chile Transparente para desarrollar y promover los más altos estándares de transparencia y rendición de cuentas en nuestra organización”.

Agregó que “la principal fuente de financiamiento es la recaudación de nuestra campaña anual, en la que se suman aportes de muchas personas, familias, instituciones, empresas y tantos otros que confían en nosotros. Adicionalmente, los institutos reciben recursos para su operación a través de la cobertura de salud que tienen los pacientes afiliados a Fonasa y el financiamiento de proyectos específicos por parte de instituciones públicas u organismos privados”.

Además, añadió Azares, que entre los grandes desafíos del instituto están sostener las acreditaciones de calidad (CARF International y Acreditación Nacional de la Superintendencia de Salud), niveles de satisfacción usuaria y plan de vinculación y relacionamiento con instituciones públicas y privadas. “Además de esto, queremos incorporar soluciones tecnológicas a los procesos de rehabilitación en las unidades de Terapia Ocupacional y Kinesiología”.

En el contexto de los Juegos Parapanameri-

“El 1 de julio de 1981 abrió sus puertas el Instituto Teletón de Antofagasta. Ya pasaron 43 años de su inauguración, pero su equipo compuesto por 40 profesionales sigue con la misma vocación de servicio y compromiso solidario”.

canos Santiago 2023 fue realizada ‘Juntos por la Inclusión’, programa de actividades deportivas que contó con la participación de deportistas y personal técnico de los institutos de Arica, Iquique, Calama, Coquimbo, Valparaíso, Santiago y Teletón Antofagasta fue sede, con el apoyo de Fundación Luksic.

Además, se llevó a cabo la gran inauguración de “Mi Antofagasta Querida”, una exposición realizada en el Muelle Histórico, que contó con 30 obras realizadas por 22 artistas del taller de arte de Teletón.



Sebastián Azares,
director
Teletón Antofagasta.